

## **Letzter Ausflug der 470er in 2014**

Imperia Winter Regatta (30.11.-07.12.2014)

Kurz vor Weihnachten also doch noch einmal eine kurze Meldung von mir. Die Saison ist im Wesentlichen vorbei, aber nach der Saison ist vor der Saison und die Konkurrenz hält auch keinen Winterschlaf! Deshalb ging es für uns am 29.11. los nach Imperia in Italien.

Nach einem kurzen Umweg und insgesamt 20 Stunden Fahrt erreichten wir unser Ziel. Italien begrüßte uns zu unserer Empörung mit strömendem Regen und so wurde das Abladen keine Freude. Immerhin lag unsere Unterkunft direkt nebenan und wir konnten uns schnell umziehen für die erste Einheit. Das Mittelmeer empfing uns mit riesiger Dünung aus Süd und wechselhaftem Nordostwind.

In den nächsten Tagen trainierten wir fleißig und sammelten viele Erfahrungen auf dem ungewohnten Revier. Anschließend nahmen wir noch an der Imperia Winter Regatta teil. 3 Tage lang hatten wir wirklich gute (wenn auch nicht immer einfache!) Bedingungen und schafften daher 8 Wettfahrten. Leider erlaubten Matthes und Ich uns neben Top Ten Platzierungen auch einige Patzer, weshalb das Ergebnis eher nicht zu unserer Zufriedenheit ausfiel. Aber viel wichtiger ist es, dass wir die Chance sehr intensiv genutzt haben, um diese Jahreszeit Wasserstunden zu sammeln, welche wir hier auf der Ostsee sicher nicht mehr zusammenbekommen hätten.

Ich wünsche Euch allen frohe Weihnachten und ein frohes neues Jahr und ich hoffe, auch in der bevorstehenden Saison wieder auf eine so starke Unterstützung wie in diesem Jahr bauen zu können ;)

Ein Bericht von Matthias Rummel, GER31